

Christine Hervoir préconise l'écothermie

En ces temps de canicule chacun apprécie d'avoir une maison bien isolée, explique Christine Hervoir. Lors d'un hiver rigoureux, le diagnostic est le même. Et pour enfoncer le clou, elle annonce que 31 millions de logements en France consomment en moyenne 240 kwh/an/m² alors qu'une maison basse consommation aux normes BBC ne dépasse pas 50 kwh d'énergie primaire. Le potentiel d'amélioration de l'habitat en France est donc énorme. Si bien que Christine Hervoir, ingénieur en bâtiment et travaux publics du Breuil de François, s'est lancée sur ce créneau de l'audit thermique.



Christine Hervoir, ingénieur en bâtiment et travaux publics.

Grâce à la bourse tremplin du Pays du Haut Val de Sèvre octroyée récemment, elle a donc créé son entreprise d'audit

« Eco Thermique Solutions ». « Car, dit-elle, la plupart des particuliers souhaitant réduire leur consommation énergétique

n'ont pas l'expertise globale de leur maison ». Christine Hervoir se propose de les aider et d'étudier un état des lieux, paramétrer la meilleure solution sur la base de son audit, calculer les coûts et la rentabilité des éventuels investissements à réaliser. Elle souhaite aussi, au-delà des services à sa clientèle, participer à la réduction des émissions des gaz à effet de serre.

Se déplace sur tout le Poitou-Charente et même autres régions si besoin pour audit des maisons particulières et les bâtiments du tertiaire.
Tél. 06.76.81.61.12.
email : contact@ecothermiquesolutions.fr